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第 23回湯河原町地域公共交通会議 会議録 

 

令和４年６月 20日（月）10時 00分～10時 30分 

湯河原町防災コミュニティセンター 205会議室 

 

【会議次第】 

 １ 開会 

 ２ 委員紹介 

３ 会長の互選等 

 ４ 議題 

（１）令和３年度会務報告及び決算について 

 （２）地域内フィーダー系統確保維持計画について 

 ５ 報告事項 

  令和３年度予約型乗合い交通「ゆたぽん号」の運行実績について 

 ６ その他 

 ７ 閉会 

 

【協議事項の議事概要】 

 

１ 開会 

  事務局より開会のあいさつ、委員改選による委嘱状（机上配布）の交付。 

 

 ２ 委員紹介 

  事務局より委員紹介。 

 

 ３ 会長の互選等 

  「湯河原町地域公共交通会議要綱第４条第２項」により互選による会長の選出を実施し、湯河

原町社会福祉協議会 事務局長 露木委員が会長に選出。 

（露木会長） 

皆様おはようございます。改めまして、湯河原町社会福祉協議会事務局長の露木でございます。

まずは、ご出席の皆様には、社会福祉協議会へのご理解ご協力をいただいておりますことを、こ

の場をお借りしてお礼申し上げます。前の任期に引き続きこの交通会議の会長の職責を賜ること

になりました。若輩者ではございますけれども、委員の皆様、事務局の協力を得て、役職を全う

したいと思いますので、よろしくお願いします。 

これまでの会議で、事務局から何度も説明があったことですが、湯河原町内の公共交通につい

ては、バス路線等が無いなどの交通不便地域が点在し、高齢化率も進んでおる状況ですので、多

くの町民の方々から解消してもらいたいという声が上がっております。交通不便地域の対応は、

湯河原町全体といたしましても、重要な課題と思っておりますので、委員の皆様の忌憚のないご

意見を伺えればと思っております。 

委員の皆様には、お忙しい中でのご出席で、会議の時間も限られておりますので、次第に沿っ

て議事を進めてまいりたいと思います。 

 

早速ですが、副会長、監事につきましては、交通会議設置要綱第４条第４項の規定により、会
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長指名としておりますので、副会長については、老人クラブ連合会 会長の川口委員にお願いし

たいと思いますが、川口委員よろしいでしょうか。 

 

―川口委員承諾― 

 

それでは、副会長を川口委員にお願いいたします。 

次に会計監事ですが、湯河原町区長連絡協議会 会長の巻上委員、湯河原町商工会 副会長の

鈴木委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

―巻上委員、鈴木委員承諾― 

 

それでは、監事は巻上委員、鈴木委員にお願いいたします。 

 

 ２ 議題 

（露木会長） 

本日は委員 21 名のうち、代理出席の方も含めまして、過半数以上が出席をされていることか

ら、会議設置要綱第５条第２項の規定により、会議が成立していることをご報告させていただき

ます。 

また、会議設置要綱第５条第５項において、会議については原則公開としております。本日の

会議につきましては、３名の方が傍聴されていることを報告いたします。 

それでは議題に入ります。議題「（１）令和３年度会務報告及び決算について」を事務局より

説明の程、お願いします。 

 

―事務局より資料１、資料２の説明― 

 

（露木会長） 

  続きまして監事である、鈴木委員から監査結果の報告をお願いします。 

 

―鈴木委員より会計監査報告― 

 

（露木会長） 

ありがとうございました。「令和３年度会務報告及び決算について」の説明がありましたが、

ご意見・ご質問等ございますでしょうか。 

 

－意見なし－ 

（露木会長） 

次に、議題（２）「地域内フィーダー系統確保維持計画について」事務局から説明をお願いし

ます。 

 

―事務局より資料３の説明― 

 

（露木会長） 

事務局から地域内フィーダー系統確保維持計画について説明がありました。 
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ご意見・ご質問等ございますでしょうか。 

 

－意見なし－ 

 

（露木会長） 

続いて、報告事項「令和３年度予約型乗合い交通「ゆたぽん号」の運行実績について」事務局 

から説明をお願いします。 

 

―事務局より資料４の説明― 

 

（露木会長） 

事務局から「令和３年度予約型乗合い交通「ゆたぽん号」の運行実績について」報告がありま 

した。こちらは、報告事項ですので、ご質問等あれば伺います。 

 

 

－意見なし－ 

 

（露木会長） 

  本日予定されている議事は以上となります。最後にその他となりますが、委員の皆様から何か

ある方はいらっしゃいますか。 

 

－なし－ 

 

（露木会長） 

  ないようでしたら、事務局へお戻しします。 

 

（事務局） 

本日は、本会議にご出席いただき、ありがとうございました。本日は、委員の改選等もありま

して、顔合わせ的な部分もございましたが、次回の交通会議は 10 月頃に開催を予定しておりま

す。それまでの間、ご意見等ございましたら、事務局の方にいただければと思います。引き続き

活発な会議としていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

会長、委員の皆様、本日はありがとうございました。以上をもちまして、第 23 回地域公共交

通会議は閉会とさせていただきます。ありがとうございました。 


